

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Industri kreatif menurut Simatupang pada *website* gramedia, Industri kreatif adalah bidang yang mengandalkan keterampilan, talenta, dan ide baru yang mampu berkontribusi pada peningkatan kesejahteraan. Karenanya, penting untuk terus memperkuat industri kreatif seiring waktu karena merupakan elemen yang sangat penting. Kerjasama dalam pengembangan menjadi kunci, mengingat sektor ini menjadi salah satu pilar utama dalam perekonomian negara.

Program magang merupakan langkah penting dalam proses pembelajaran berkelanjutan yang terjadi di luar lingkungan pendidikan formal. Program magang tidak hanya memberikan kesempatan kepada peserta untuk menerapkan teori yang dipelajari di kelas dalam praktik sehari-hari. Magang mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang persyaratan pekerjaan dan perkembangan industr dengan berinteraksi langsung dengan para ahli di bidangnya.

Pada perusahaan Future10 telah dipilih sebagai pilihan yang tepat untuk menjalankan program magang merdeka yang berlangsung mulai dari 2 Februari 2024 hingga 31 Mei 2024 dengan alasan yang jelas. Sebagai grup yang musik elektronik yang cukup legendaris dalam industri musik elektronik di Indonesia, Future10 telah membangun reputasi yang solid sebagai grup legendaris dan inovatif dalam dunia DJ (Disc Jockey). Mereka telah sukses menyelenggarakan berbagai acara gaya hidup, festival, dan pesta yang mendefinisikan *scene* musik di Jakarta, seperti Brightspot Market, Love Garage, Finders Fair, Jakarta Movement, The Junction Bali, dan Turn On Plastic, dengan lebih dari 80.000 pengunjung yang telah meramaikan acara-acara tersebut.

Future10 telah membangun sebuah *platform* digital yang berfokus pada *genre* musik elektronik sejak tahun 1995. Sebagai grup musik yang berdiri sudah cukup lama, Future10 menawarkan pengalaman yang tak tertandingi bagi peserta magang

yang ingin mengeksplorasi dunia musik elektronik sebagai bagian dari tim di belakang layar. Selain memiliki sejarah yang cukup panjang dan mengesankan, system kerja yang ada pada Future10 didukung oleh komunikasi yang terbuka, menciptakan lingkungan kerja yang sehat tanpa ada senioritas. Hal ini memungkinkan peserta magang untuk memperoleh pengetahuan maksimal dan merasa nyaman dalam menjalani proses pembelajaran.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Magang diwajibkan sebagai syarat mendapatkan gelar kelulusan dari Universitas Multimedia Nusantara. Selain itu, penulis juga mengikuti program magang dengan tujuan:

1. Mendapatkan pengalaman di industri kreatif sebagai pencipta konten
2. Mengerti dan mengetahui proses kerja di sebuah perusahaan dalam industry kreatif
3. Menggunakan keterampilan dan pengetahuan desain komunikasi visual yang telah diperoleh selama masa kuliah dalam lingkungan kerja
4. Membangun jaringan dan hubungan dengan individu baru yang bergerak di industri kreatif
5. Memperoleh keterampilan yang lebih mendalam dalam menciptakan konten

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Berikut ini adalah detail tentang jadwal dan prosedur pelaksanaan magang berdasarkan kebijakan yang telah ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara dan Future10.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Selama program magang, penulis akan berkomitmen selama 4 bulan untuk bekerja di perusahaan, dimulai dari 2 Februari 2024 hingga 31 Mei 2024, yang setara dengan total 640 jam kerja di perusahaan. Jam kerja dimulai dari pukul 10.00 pagi hingga pukul 19.00 malam, dari hari senin hingga

jumat. Namun, terkadang peserta mungkin juga diminta untuk hadir saat akhir pekan untuk mendokumentasikan acara yang sedang berlangsung

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pada magang saat ini diselenggarakan selama semester genap 2023/2024 dan dapat diikuti oleh mahasiswa setelah memenuhi standar akademik yang ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara. Persyaratan akademik mencakup lulus mata kuliah Indonesia Language for Academic Writing, memiliki setidaknya 100 sks yang telah diselesaikan, memperoleh nilai Indeks Prestasi Semester (IPS) minimal 2.5, tidak memiliki nilai D atau E, serta telah menyelesaikan semua prosedur magang, termasuk persiapan magang dan menemukan tempat magang yang cocok. Dengan memenuhi persyaratan ini, diharapkan mahasiswa dapat mendapatkan pengalaman magang yang berharga dan sesuai dengan bidang studi mereka.

Pembekalan magang dilaksanakan pada tiap semester, dengan sesi akhir digelar pada jumat 10 november 2023, di Function Hall Gedung A Lt.1 (di belakang lobby). Setelah mengikuti sesi tersebut, para peserta magang akan diberikan Surat Keterangan Pengarahan Magang (SKPM). Setelah mengikuti pengarahan, mereka dapat segera mendaftar, peserta akan menerima MKBM 01 dan dapat mengirimkan CV, Portofolio, serta surat lamaran ke perusahaan pilihan melalui portal tersebut. Tahap pendaftaran akan berakhir pada tanggal 19 Januari 2024 dengan mengirimkan dokumen-dokumen tersebut kepada tim dari Future10. Setelah itu, tim Future10 akan mengirimkan email yang berisi informasi tentang jadwal wawancara pada tanggal 23 Januari 2024 yang dilakukan secara langsung dan melibatkan pemilik dari Future10, yaitu Leo Nugroho Adi Wirjono.

Setelah melewati tahap wawancara, *owner* dari Future10 akan menginformasikan mengenai status penerimaan magang melalui telepon pada aplikasi WhatsApp pada tanggal 30 Januari 2024. Pesan yang disampaikan

berupa detail absensi dan juga teknis akan pekerjaan yang akan dijalani. Setelah diterima sebagai bagian dari tim Future10, penulis akan menerima surat penerimaan resmi dari perusahaan tersebut. Surat ini akan diunggah ke platform kampus merdeka UMN untuk memperoleh MKBM 02, yang mencakup informasi pribadi, lokasi magang, dan nama supervisor. Selama menjalani magang, penulis akan dapat mengakses tugas harian di platform tersebut, yang kemudia akan dijadikan MKBM 03.

